

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Une des plus grande raison pour laquelle il est difficile pour moi de revenir au quebec de la californie c'est la difficulte de pouvoir m'alimenter sante a un prix resonable. Manger biologique, local, sans omg, hormones, equitable et tralala....est plus que du defi au quebec.....

Les lois devraient rapidement amplement plus que favoriser l'acces facile a une alimentation juste et durable....Je suis serieuse...

Inspirer vous des farmers market de Santa Cruz ou des magasins d'aliments naturels de la californie.....

Il est temps de penser aux reelles consequences du systeme alimentaire en place !

Biologique, local et equitable font part de la solution.

Romeo